

Um die Zukunft zu bemeistern,
sollst Du im Jetzt leben,
mit der Kraft der Vergangenheit.
Andrea Zügner-Lenz

Schamanisches Familienstellen

Das Familienstellen wurde von Bert Hellinger schon vor vielen Jahren entdeckt.

Auch das Familienstellen wurde immer wieder evaluiert, verbessert, viele Therapeuten haben viele verschiedene Zugänge.

Beim schamanischen Familienstellen steht die Seele noch mehr im Mittelpunkt!

Wir alle wissen, wenn es der Seele gut geht, muss ein Leiden, eine Krankheit, sich erst gar nicht auf der Körperebene zeigen.

Die Seele hat keine Stimme, daher kann sie ihre Schmerzen und ihre Verletzungen nur sichtbar machen, indem sie auf Körperebene in Erscheinung tritt.

Bei dieser Technik des Familienstellens wird mit Hilfe der Trommel jeder Seele Gehör verschafft, und wenn du glaubst, es geht nichts mehr weiter, dann wird die Trommel eingesetzt und die Energie darf wieder fließen.

Termin:

27.Oktober 2013 ab 18 Uhr in Wien bei Elisabeth.

Aufsteller: 180,--

Stellvertreter: 25,--

0664/ 514 92 98 oder AndreaLenz1@gmx.at

Eine schöne Zeit, viel Liebe und viel Kraft zur Bemeisterung des Lebens

Andrea Zügner - Lenz